選挙運動が始まり、朝から太宰府西中学校は活気がいっぱいです!

今日から選挙運動が始まりました。さっそく朝の8時に校門から昇降口にかけて、立候補者が並び、元気よくアピールをしていました。朝からとても元気な声が響き渡っています。この様子を見ていると、とても頼もしく思えます。西中をよくするために自分の力を発揮しようとする生徒がこれだけいるからです。今週1週間、朝のアピールや帰りの会の教室回り等で、しっかりと自分の考えをアピールしてほしいと思います。

新たな太西 星 の誕生を期待します!







☆ 美化委員長から、全校生徒に「掃除を頑張ろう!」というメッセージがありました

今日の昼食時に、美化委員長から全校生徒に向けて、掃除についての放送がありました。 先週、「校長室から」で紹介したとおり、「掃除を高めよう!」のビデオ放送がありました。 それを受けて、「これからも掃除を高めていこう!」という思いを込めて、美化委員長から 放送がありました。特に、「なぜ掃除をするのか?」という質問から全校生徒に掃除の意義目 的を熱く語ってくれました。美化委員長、さすがです! 生徒会役員として西中がよくなる よう、とても工夫や努力をして、全校生徒のやる気を引き出しています。

全校生徒の皆さんは、ぜひ、美化委員長の気持ちに応えてほしいと思います。

- 美化委員長からのメッセージ (要約)
- ・掃除の状況は良くなっています。これからも掃除を高めていきましょう!
- •「なぜ、私たちは掃除をするのでしょうか?」ほとんどの人は「学校をきれいにするため」と思っていると思います。実は他にもメリットがあります。それは「やる気や学習能力が高まる」ということです。「掃除」という動作を繰り返すと、あるホルモンが分泌され、それが学習能力の向上や集中力を高めることに効果があるそうです。他にも色々な効果があるそうです。
- 今日からは目的意識をもって掃除に取り組みましょう。

